



Protestantischer Diakonissenverein Frankenthal
Menschlichkeit mit Zukunft

Benefizkonzert

mit Jens Bunge und Uli Wagner

Seit mehr als 25 Jahren treten der Mundharmonikaspieler Jens Bunge und der Gitarrist Uli Wagner nun schon im Duo auf. Mit einer Mischung von Titeln aus Jazz, Pop, latein-amerikanischer Musik und konzertanten Eigenkompositionen schaffen sie zu jedem Anlass die richtige Atmosphäre – mal mitreißend fröhlich, mal besinnlich-verträumt.

Sonntag, 17.09.2023

17 Uhr

Versöhnungskirche

Gottfried-Keller-Straße 2, Frankenthal

zugunsten der



**Ökumenische Sozialstation
Frankenthal e.V.**

Prot. Diakonissenverein Frankenthal e.V.

Carl-Theodor-Straße 11 | 67227 Frankenthal

Telefon 0177 7190619 | www.diakonissenverein-ft.de



Veranstaltungshinweise:

Freitag, 13. Oktober 2023, 19.30 Uhr, Zwölf-Apostel-Kirche

„WEIL MICH GOTT DAS LACHEN LEHRT“

Hüsch und Jazz

Einen kulturellen Leckerbissen bringen Heike Kehl und Okko Herlyn, beide in Frankenthal nicht unbekannt, diese Mal mit: „Weil mich Gott das Lachen lehrt. Hübsch und Jazz“. Hanns Dieter Hüschs Texte von Himmel und Erde, Komik und Tragik, Zärtlichkeit und Widerstand haben bis heute eine erstaunliche Aktualität behalten. Das Ganze begleitet mit Hüschs eigenen Liedern und weiteren einfühlsamen Jazz-Standards.

Freitag, 20. Oktober 2023, 19 Uhr, Zwölf-Apostel-Kirche

Kontraste – Cellowerke von Bach und Weinberg im spontanen Dialog

Letztes Jahr war Stephan Schrader mit „Cello Loop“ unser Gast, in diesem Jahr dürfen wir ihn mit „Kontraste - Cellowerke von Bach und Weinberg im spontanen Dialog“ begrüßen – wiederum ein ungewöhnliches Soloprogramm des Cellisten der Deutschen Kammerphilharmonie Bremen sowie des Barockensembles Parnassi musici.

Freitag, 1. September 2023, 19.30 Uhr, Zwölf-Apostel-Kirche

Zukunft für alle – spirituelle Ressourcen und politische Perspektiven Vortrag von Dr. Günter Banzhaf

Eine gute Zukunft für alle, rund um den Globus und für kommende Generationen wäre möglich und machbar. Die moderne Hirnforschung zeigt, dass Menschen ihr Verhalten erst ändern, wenn sie von etwas „berührt“ werden. Hier kommen die spirituellen Ressourcen der Religionen ins Spiel. Sie sprechen nicht nur den Verstand, sondern auch das Herz an. Der Vortrag bezieht sich aber nicht nur auf die persönliche Ebene, was wir persönlich tun können. Er geht vor allem der Frage nach, welche Entscheidungen die Politik jetzt treffen muss, damit die Weichen in eine gute Zukunft noch rechtzeitig gestellt werden.

Kontakt:

Prot. Diakonissenverein Frankenthal e.V.

Carl-Theodor-Straße 11

67227 Frankenthal

Telefon 0177 7190619

www.diakonissenverein-ft.de